

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[CollectionBoite_011 | Ouvriers. XIXe siècle](#)[CollectionBoite_011-19-chem | Logement ouvrier. Cités ouvrières. Item](#)[Jean Dollfuss. Note sur les cités ouvrières \(congrès de Francfort 15 sept 1857\) | Les cités ouvrières](#)

Jean Dollfuss. Note sur les cités ouvrières (congrès de Francfort 15 sept 1857) | Les cités ouvrières

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb011_f0472

SourceBoite_011-19-chem | Logement ouvrier. Cités ouvrières.

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Références bibliographiques[\[anonyme ou collectif\] Congrès de Francfort](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 29/04/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Jean Dollfus
hôtel sur le côté ouvrier
(Congrès de Francfort
15 sept. - 1857)

Les cités ouvrières.

Association pour la construction de logements
ouvriers par MM en 1853.

En 3 ans, 158 familles ont acheté
leurs maisons. On a mis soin de choisir les
1^{ers} habitants parmi les ouvriers les + riches; leurs
maisons sont ^{superbes} construites avec une extrême netteté
et ce bon exemple n'a servi ^{qu'à} servir de modèle. Les ouvriers
de la cité savent à quel point chez eux après la
heure de travail: le plat d'outils, le pot
et le panier et le fils à apprêter. Les jardins
à l'arrière des maisons sont de petits jardins
d'horticulture.

La soc. après nous en continue son
œuvre de manière à offrir un suffisant de
logements convenables aux ouvriers qui, faute de mieux
habitueraient un grand nombre de maisons ou l'accumulation
des misères en l'absence de dépopulation: les
maisons sont, + propres et + saines que les
bons, y exerçant la + parfaite hygiène.

H 3-4

